

BOXER-KLUB E.V.

SITZ MÜNCHEN • GEGR. 1895
Im Verband für das Deutsche Hundewesen e. V. • VDH



Cornell Puls – Tulpenweg 10 – 26721 Emden

An alle
Landesgruppenausbildungswarte/-innen

BK Vorstand, ALAW zur Kenntnis

17.03.2020

Liebe Ausbildungswarte/-innen,

in den letzten Tagen und Wochen wurden wir mit ständig neuen Nachrichten und Maßnahmen im Zusammenhang mit dem Corona-Virus konfrontiert.

Das aktuelle Ziel ist es, eine explosionsartige Verbreitung des Virus zu verhindern. Deshalb haben mittlerweile alle Bundesländer einschneidende Maßnahmen für Veranstaltungen beschlossen.

Am 13.03.2020 hat der VDH empfohlen, Ausstellungen, Versammlungen, Qualifikationen, Prüfungen etc. für die nächsten vier Wochen auszusetzen.

Dieser Empfehlung hat sich der BK-Vorstand angeschlossen.

Leider hat sich die Situation verschlechtert/verschärft.

Die Bundesregierung und die Regierungschefs der Bundesländer haben am 16.03.2020 Leitlinien zum einheitlichen Vorgehen zur weiteren Beschränkung der sozialen Kontakte im öffentlichen Bereich angesichts der Corona-Epidemie in Deutschland vereinbart. Demnach sind Zusammenkünfte in Vereinen und sonstigen Sport- und Freizeiteinrichtungen zu verbieten.

Entsprechende Informationen finden Sie auf der [Homepage des Boxer-Klub](#).

Für den BK, die Landesgruppen und Gruppen gilt, dass alle Veranstaltungen zunächst bis zum 19.04.2020 abgesagt werden.

Aus diesem Grund wird der erteilte Termenschutz für Prüfungen, Schulungen etc., vorläufig bis zum 19.04.2020, widerrufen. Die Termenschutzgebühr für diese Veranstaltungen wird von der Geschäftsstelle des BK erstattet. Eine Erstattung muss also nicht mehr per E-Mail vom Veranstalter bei der Geschäftsstelle beantragt werden.

Auch Versammlungen oder Zusammenkünfte müssen vorläufig bis zum 19.04.2020 abgesagt werden.

Außerdem ist der Übungsbetrieb auf den BK-Plätzen ab 17.03.2020 bis zunächst 19.04.2020 einzustellen. Gleiches gilt für den Betrieb von Vereinsräumen.

Bitte informieren Sie Ihre Gruppenausbildungswarte über diese doch einschneidenden Schritte.

Uns allen ist bewusst, dass diese notwendigen Einschränkungen mit spürbaren Folgen verbunden sind.

Dies alles sind Präventivmaßnahmen, die dem Schutz Einzelner insbesondere älteren Mitbürgern gilt, und soll dazu beitragen, dass die Ausbreitung des Corona-Virus nicht explosionsartig abläuft.

Jedes einzelne Menschenleben ist es wert, sich an die Anordnungen zu halten.

Aufgrund der Tatsache, dass z.Z. (in der prüfungsintensivsten Zeit) keine Prüfungen, Qualifikationsprüfungen, Schulungen und Übungsbetriebe stattfinden dürfen, wird der ALAW reagieren und zur gegebenen Zeit Änderungen für diese Saison bekanntgeben.

Ich hoffe auf Ihr Verständnis und seien Sie vorsichtig, rücksichtsvoll und umsichtig.

Das wir die Hoffnung auf schnelle Besserung noch nicht aufgegeben haben, zeigt sicherlich die Tatsache, dass die neugegründete WUBOX noch plant, die erste IGP Meisterschaft in Göttingen vom 12.-14.Juni 2020 durchzuführen. Siehe [Homepage des Boxer-Klub/Aktuelles](#). Eine endgültige Entscheidung wird Anfang Mai getroffen.

Bleiben Sie alle gesund und versuchen Sie, das Ansteckungsrisiko möglichst gering zu halten.

Viele Grüße



Cornell Puls